

Nachfolgend die Laudatio des 1. Vorsitzenden zur jeweiligen Verleihung des Ehrenkreuzes am Band:

Unserem Schützenbruder Arnold Dirks wurde bereits 2021 die Ehrenmitgliedschaft des Schießkreises für seine 38-jährige Vorstandstätigkeit als Schriftführer verliehen.

Arnold steht auch zwei Jahre nach seinem Ausscheiden aus dem Vorstand dem jetzigen Schriftführer Timo Schnackenberg noch immer mit Rat und Tat bei dessen Arbeit zur Seite, insbesondere bei der Vorbereitung zur Kreismeisterschaft.

Weiterhin betreut Arnold immer noch die Internetseiten des Schießkreises sowie die vom Schützencorps Emden und vom Schützenverein Hinte.

Für seine 38 Jahre andauernde Vorstandstätigkeit und die weitere Unterstützung möchten wir Arnold nun auch das Ehrenkreuz am Band des Schießkreises Emden verleihen.

Nun komme ich zur letzten Ehrung des heutigen Tages, die für den Geehrten eine Überraschung sein sollte. Aus den mir vorliegenden Unterlagen geht hervor, dass unser stv. Vorsitzender Gottlieb Poelmeyer bereits seit 1981 als Jugendsportleiter im Schützenverein Hinte u. Umg. e. V. tätig ist.

Man könnte meinen, dass Gottlieb in den über 40 Jahren schon halb Hinte in seiner Jugendabteilung betreut hat. Auf jeden Fall waren zwei in der Jugend dabei, die mittlerweile auch schon lange führende Aufgaben im Verein haben. Ich spreche in dem Fall von Stefan Klaassen und Albert Weerda.

Abgesehen von Gottliebs Tätigkeit im Verein, kann er in diesem Jahr auch ein Jubiläum feiern. Gottlieb ist mittlerweile seit 25 Jahren im Vorstand des Schießkreises aktiv. Geht man von den Unterlagen aus, ist Gottlieb von 1998 bis 2018 stv. Jugendsportleiter gewesen und seit 2018 nun stv. Vorsitzender des Schießkreises Emden.

Der Vorstand bedankt sich bei Gottlieb für seinen Einsatz Im Verein und im Schießkreis zum Wohle des Schützenwesens und verleiht Gottlieb Poelmeyer das Ehrenkreuz am Band des Schießkreises Emden!